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ＶＯＬー１１ Ｎｏ． １

１９９１． １． １

（通巻 第１０１号）

定期購読料 円 年700 /

新 春 挨 拶

埼玉県サイクリング協会会長

衆議院議員 浜 田 卓二 郎

新年あけましておめでとうございます。平成３年の新しい幕開けを皆さまおそろいにて

お迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

さて、昨年の総選挙では大変お世話になりありがとうございました。勝利の美酒を協会

の皆さまといただいた事を今も鮮明に覚えております ”サイクリング協会の会長をおと。

すな！”のかけ声のもと一致団結し勝ち取っていただいたバッチを胸に初当選の時のよう

な気持ちで国会に乗り込んで行きました。

現在、自由民主党社会部会長として、又衆議院外務委員会筆頭理事として大いに頑張っ

ているところです。今後とも地元での後援会活動やマスコミを通じて自分の主義主張をよ

り多くの方々に訴え、理解を深めていただきたいと考えております。

昨年度はセンチュリーラン、クラブラリー、ＳＣＡラリー、第２回インターナショナル

チャレンジ、県民総合体育大会サイクルＯＬ大会等、数々の事業が盛大の内に終了しまし

た。そしてＳＣＡニュース１００号の発行もまた輝かしい１ページとなりました。さらに

今年は新春サイクリング、指導者研修会、サイクリング教室等も計画して会員の方々のサ

ービスに努めております。

平成３年度は全国共通会費の実施という大きな課題を控えております。また事業の方も

数多く企画しておりますが、これらの事業の推進にあたりましては役員の方々には、さら

に頑張っていただくことはもちろんのこと会員各位のご支援・ご協力のほどをお願い申し

上げる次第です。

サイクリング協会の会長として、まだまだ役不足の感は否めませんが、国会議員で作る

サイクリング連盟の同志共々、スポーツとしてのサイクリングの地位向上、あわせて健康

維持やストレス解消にと幅広い層の方が気軽に楽しめるスポーツとして益々栄ますよう念

願しております。

最後になりましたが、協会の皆さまの益々のご健勝をお祈り申し上げます。
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指導者研修会案内

指導委員・リーダーを対象とした指導者

研修会を下記の通り開催しますが、会員の

方のフリー参加も歓迎します。今回は太宰

茂秀氏をお呼びして自転車のハードの面か

らのお話をしていただきます。参加を希望

する方は事務局まで申し込んで下さい。

期日 平成３年２月１７日（日）

会場 埼玉県青少年会館会議室

日程 ～ 集合・受付9:00 9:30

9:30 9:45 9:45～ 開講式、 ～

11:45 11:45 12:30講義Ⅰ､ ～ 昼食

12:30 14:30 14:30 16:30～ 講義Ⅱ､ ～ ﾜ

ｰｸｼｮｯﾌﾟ､ 閉講式16:30

内容 私と自転車 中央指導者講 習1. 2.

会報告 新年度協会運営 県 内ｺｰｽｶﾞ3. 4.

ｲﾄﾞについて その他5.

対象 指導委員､ ･ 級ﾘｰﾀﾞｰ､ 会員1 2 SCA

定員 ３０名

参加費 （ﾃｷｽﾄ、昼食代含む）2,000

携行品 筆記用具

申込 ２月１２日(火)協会事務局まで

その他 問い合わせは協会事務局へ

※テキストは「自転車専科」を使います。

お持ちの方は参加費５００円となります。

全国共通会費の実施について

平成３年度から全国共通会費の制度が始ま

ります。これは各支部間において会費がま

ちまちで、会員に混乱が生じ迷惑がかかっ

ていること、現行のＪＣＡ総合保障制度が

任意加入のため、この制度を維持するため

に必要な加入者が得られないという状況等

から、これらの問題を解決し、会員サービ

スをより一層の充実を計っていくために実

施するものです。

埼玉県サイクリング協会では協会会費

３，０００円（傷害保険料 円含）をい500

ただき、さらに希望者にはＪＣＡ加入費、

傷害保険料追加分、賠償保険料をいただい

てまいりました。

新制度は一律３，７００円（ＪＣＡ、Ｓ

ＣＡ会費、傷害保険Ｂ、賠償保険Ｂ含）と

なります。さらに保険料の追加を希望する

方は別扱いとなります。従いましてＳＣＡ

だけの加入はできなくなりました。また協

会が行っていたファミリー会員の問題につ

いては今後検討していきたいと思います。

協会としてもこの制度が会員減とならな

いよう努力するつもりですが会員の皆さま

は事情をご理解の上、登録更新されますよ

うお願い申し上げます。

詳細は次号にでも掲載する予定です。



- 3 -

埼玉から岐阜までのサイクリング

＜ＰＡＲＴⅡ＞

北村明子

７月８日(日)

大平台 大平台をすぎたところでオートバ

イの若者に「頂上まであと何ｷﾛですか」と

聞かれた。地図を見せて教えてあげると、

私のＴシャツのマークを見て「埼玉から来

たのか、ユースに泊まったりしてシブイな

あ、頑張って下さい」と言われた。こんな

言葉がとても嬉しい。反対車線の自動車の

運転席から外人がにこにこしてアーケｱ、

アーケｱと言って手を振っている。道端に

はほたるぶくろが咲き 鴬の声も聞こえる、 。

宮の下 民家が非常に多くなった。小さな

食堂で中華料理の昼食、テレビでは北海道

の男女混合国際マラソンを放映している。

あの人達も頑張っている。

私も箱根の坂道に負けず頑張ろうと気をと

りなおす。

早雲山ＹＨ ２時頃着いてしまった。ここ

は部屋にいれてもらえず４時までどこかえ

行ってきてくれと言われ、しかたないので

自転車を預けロープウエイにて大涌谷まで

往復運賃 円。若いカップルと中年の1720

女性２人が同じゴンドラに乗る。上に行く

したがい霧が濃くなり何も見えない。大涌

谷の茶店で紅茶を飲み時間をつぶしている

と「どちらからお越しですか」と店の人が

寄ってきて話し込む。再びロープウエイで

早雲山へもどる、ユースホステルの夕食は

家族と同じものでとても美味しい。ペアレ

ントと飯田君が同席、大原氏からの言葉を

伝える。ペアレントは時間に厳しいかった

ので恐い人と思っていましたが、実際は話

好きで、面白い人。６時半に紅茶とチョコ

レートを出してくれた。この時外国人がタ

クシーで雨の中やってきました。

７月９日（月）

８時に昨日の外国人と二人だけの朝食、

カナダ人で日本へ来て３年目、大涌谷へ行

きたいが、どうかとたずねるので霧のため

何も見えないから、今日は美術館へ行った

方が良いと答える。９時出発、早雲山から

の下りは霧が濃く ｍ先も見えない。昨10

夜の雨でぬれた道を小涌園まで下る。

１号線最高地点 元箱根１ 手前まで登km

りっぱなし。ホーホケキョとトッキョキョ

カキョクの声に励まされ、１号線最高地点

の のところまで登りきった。874Km

元箱根 寄木細工のお店があり、その美し

さに魅せられて店内へ、友達へ 回で開27

く、秘密の箱を送る。主人にループタイを

買う。

箱根峠 箱根峠頂上から三島までいっきに

下る その壮快さ 一人ではもったいない。 、 。

グリーンベルの皆んなと走りたかった。

三島神社 以前知人が、ここの金木犀の香

りの話をしていたのを思い出し、近寄って

みる。なるほど大きな木だ、まだ少し花が

あり、上品な女性の残り香のようでした。

三島駅に寄り、ハガキにスタンプを押す。

沼津 街並みのとぎれた所の吉野屋にて並

牛どんとサラダの昼食。１号線を走ってい

て自転車進入禁止の所がいくつもある。富

士由比バイパスも通行禁止 下の道を下る、 。

少し残念だ？
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【おわび】

ＳＣＡニュースが休刊して２ケ月が過ぎ

ました。事務局や私個人になぜニュースを

休刊したのか問い合わせが数々ありまし

た。詳しいことを申し上げないまま休刊し

たことお詫び致します。

とにかく１００号まではどんなことがあ

ろうと頑張ってまいりました。

そろそろ新しい紙面にしたいと思い、何度

かスタッフ参加への呼掛けもしてまいりま

したが、なんの反応もなくやる気をなくし

ていた矢先、一会員より協会運営やニュー

スに対する鋭い批判をいただきました。前

進的アドバイスならそれなりに対処してい

くつもりしたが…。

それ以来やる気をなくし、今日に至って

しまいました。多くの会員の方からぜひニ

ュース発行を続けて欲しいという励ましを

いただき大変心強く思っております。

１９９１年の新春を迎え１０１号をお届

けします。ただし今まで通り毎月１回とは

いきませんが無理のない範囲で発行してい

きたいと思います。今後とも宜しくご協力

・ご支援のほどお願い申し上げます。

文責 渡邊廣次

《事務局だより》

◇事務局要員（敬称略）

1/27 2/24 3/31川村、 近藤、 藤本

≦編 集 後 記≧

□新年おめでとうございます。

９１年の新春を迎え、新たなる誓いを立て

ていることと思いますが、今年こそ思いっ

きり走ろうではありませんか。


